



自主・自律 協同 友愛

早鞆だより

令和7年8月27日

早鞆中学校

校長 園田 和臣

二学期スタート

二学期がスタートしました。二学期は、学校生活の中でも一番充実する時期です。スポーツの秋、読書の秋等の時期にもなり、行事もたくさん予定されていますので、学習や運動にも一生懸命に取り組んでほしいと思います。

二学期始業式の時に、プロ野球ソフトバンクホークス元監督 工藤公康さんが夢を叶えるために大切なことの講話をされた内容について話をしました。生徒の皆さんが自分事として感じてくれたのではないかと思います。

充実した二学期になることを期待しています。

課題テスト

国語、社会、数学、理科、英語の5教科について課題テストを行いました。夏休みの間、宿題だけでなく、一学期の復習も含め学習に取り組んできたと思います。自分がどのくらい学習が身についているのか、自分自身の課題はどこなのかなど、テストに取り組んだ結果を自分なりに分析して、二学期からの自分の学習に生かしてください。



地域ラジオ体操ボランティア

夏休みの期間、清見市民センターで平日朝7時30分から毎日ラジオ体操を行っていました。多くの小学生や地域の方々が参加する中、早鞆中学校生が運営ボランティアとして参加しました。生徒の熱心な協力の姿を見て、市民センター館長さんをはじめ、たくさんの地域の方々から早鞆中生徒の活躍ぶりを聞くことができました。地域の方々もとても喜んでおられました。子どもたちが自分の住む地域で活躍することはとても大切なことです。これからも学校が地域とともにという視点で、学校、保護者、地域と連携して子どもたちの健やかな成長を目指していくことができればと思います。「ボランティア活動感謝状」もいただきました。

外壁塗装工事

先日 tetoru でもお知らせしましたが、早鞆中学校は、校舎移転20年を迎えたことに伴い、昨年度に引き続き塗装等外壁改修工事が実施されています。今年度は体育館、武道場、部室棟などが対象となり、夏休み中に足場が設置され工事が始まりました。

今年度の工期は12月末までの予定です。期間中、生徒の安全指導はもちろんのこと、保護者の方々の方々の来校の際等でご迷惑をお掛けすることがあるかと思いますが、趣旨をご理解いただきご協力をよろしくお願いいたします。



部活動（大会、熱中症予防）

前号でお伝えした各部活動の夏季大会の続報です。どの部活動生も全力で大会に挑みました。大会後、各運動部活動では新チームが始動し、心機一転部活動に励む姿が見られています。

今年の夏も非常に暑く、熱中症防止の対応を行ってまいりましたが、今後も学校では生徒の熱中症予防について十分に対策を講じながら教育活動を行っていきます。保護者の皆様をはじめ、ご家庭での熱中症予防対策のご理解とご協力ありがとうございます。二学期も暑さは続くようですので、登下校を含めた熱中症対策を引き続きよろしくお願いいたします。

軟式野球

市内大会ベスト8

ソフトテニス

市内大会男子 個人 1回戦惜敗
市内大会女子 団体 1回戦惜敗
市内大会女子 個人 1、2回戦惜敗

バスケットボール

区内大会
男子 1回戦惜敗
女子 1回戦惜敗

柔道

市内大会男子個人 2回戦惜敗
準優勝 → 県大会惜敗
市内大会女子個人 1回戦惜敗

総合文化部

小倉城竹あかりボランティア参加

○部活動地域展開について

先日 tetoru で部活動地域展開についてお知らせし、動画視聴をしていただいたことと思いますが、令和9年度休年度休完全地域展開の動きが始まり、9月からの新チームから活動が以下のように変わります。

- ・各月第一土曜日および日曜日の部活動休止
- ・平日部活動完全下校時間18時30分

詳しくは各部活動顧問より練習時間、日程等のお知らせがありますので、ご確認ください。新チームからも顧問含め、全職員で部活動指導は引き続き行っていますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

8、9月の主な行事予定

8月26日(火)	二学期始業式 シェイクアウト訓練
27日(水)	夏の課題テスト
28日(木)	専門委員会
9月5日(金)	北九州市立大学出張講座(3年) 全市一斉夜間パトロール
10日(水)	アスリート教室(1年)
17日(水)	全市一斉部活動休止日
25日(木)	中間考査①
26日(金)	中間考査②